

Rendez-vous autochtone

LE 21 JUIN, C'EST LA FÊTE !

Le 21 juin, le Canada célèbre la Journée nationale des Autochtones. Cette date a une grande signification pour les Autochtones, car elle coïncide avec le solstice d'été, célébré depuis des millénaires. Voilà le moment idéal pour souligner l'importante contribution des Autochtones au Canada, d'hier à aujourd'hui.



Pour l'occasion, on organise plusieurs célébrations et pow-wow. Un pow-wow, mot qui signifie « rêver » dans la langue algonquienne, est une ancienne tradition chez les peuples autochtones. Au cœur des célébrations spirituelles, le pow-wow occupe encore aujourd'hui une place de choix.



Lors de la Journée nationale des Autochtones, tout le monde participe à mille et une activités. Tu peux danser au son des tambours, entonner des chants traditionnels, écouter les histoires des sages, visiter des expositions d'œuvres d'art, de canoës d'écorce ou de raquettes ainsi que participer à des ateliers de trappe, de pêche ou de chasse. Tu peux également assister à la cérémonie du calumet, durant laquelle le sage allume le calumet de l'amitié. Profites-en aussi pour savourer des aliments spéciaux ou sacrés, comme le riz sauvage, le maïs, la viande de cerf ou le poisson.

Tu aimerais célébrer la Journée nationale des Autochtones ? Demande à tes parents de se renseigner sur les activités organisées dans ta région.



SAVAIS-TU QUE... ?

Chez les Premières nations, la danse est une tradition qui remonte à l'époque où les guerriers racontaient en dansant les histoires vécues sur le champ de bataille. Les chasseurs avaient eux aussi adopté cette tradition : au retour d'une chasse fructueuse, ils mimaient, par diverses pirouettes et acrobaties, les aventures liées à la poursuite du gibier.

Tu cherches...

tu trouves !

**Tu veux en savoir plus sur les peuples autochtones ?
Tu cherches de l'information pour tes travaux scolaires ?**

**Alors, visite notre site Internet à l'adresse :
www.ainc.gc.ca. Super intéressant !**

